

Laurenzimarkt in Bernau - Festtage mit Bieranstich eröffnet



Der Laurenzimarkt ist am morgigen Sonntag von 10 bis 18 Uhr in Bernau. Begleitend steht mehrere Tage ein Festzelt auf dem alten Sportplatz. Ihren Auftakt nahmen die Festtage am Donnerstag Abend. Angeführt von der Bernauer Blaskapelle gab es einen Festzug vom Gasthof "Kampenwand" zum Festzelt. Mit mehreren Schlägen, aber ohne Spritzen zapfte dann Bürgermeister Philipp Bernhofer das erste Fass an. Und dann gab es das erste Prost (unser Bild): Norbert Klauck vom Gewerbeverein Bernau, Rainer Scholz vom Auer-Bräu Rosenheim, Festwirt Werner Heinrichsberger mit Enkel Laurenz und Bernhofer (von links) stießen auf einen erfolgreichen Festverlauf an. Am heutigen Samstag wird der gesellige Teil des 15. Widergründungsfest der Bernauer Gebirgsschützen im Zelt gefeiert, die Trachtenvereine und die Blaskapelle gestalten den Abend. Morgen ist dann der 24. Laurenzi-Markt unter anderem auch auf dem Vorplatz am Rathaus. Im Festzelt spielt den ganzen Tag über die hiesige Blaskapelle. Den Abschluss der Festtage bildet am Montag dann ein Kesselfleisch- und Giggerlessen mit der Big Band "Teachers Groove". Foto Berger / Text Leidel

Aus: Chiemgau-Zeitung vom 18. Sept. 2015